
 

 

REQUERIMENTO Nº 002/2023           Cruzeiro do Sul, 27 de fevereiro de 2023.  

        

 

 

   O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares desta 

Câmara Municipal o seguinte: 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

 

  Requer que a Mesa Diretora, envie ofício a RGE, para que seja feita a poda de 

arvores e substituição de postes de madeira por postes de concreto em Linha Sítio, na rede 

de luz que vai da Escola São Felipe em direção a Escola João Rambo Filho.  

 Tal solicitação se faz necessária, uma vez que há muitos galhos de arvores sobre 

a referida rede, que com qualquer intensidade de ventos, os moradores da região ficam 

sem energia elétrica, em função da quebra ou balanço de galhos sobre os fios. 

Certo de ter a aprovação dos demais pares. 

 

 

 

 

JOSÉ ANDRÉ SCHMITT 

Vereador 

 


